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●点 鐘  眞田奈津基 会長 

●ソング   [我等の生業］ 

●プログラム  2015-2016 決算報告 

      2016-2017 予算審議 

 

●会長の時間 

 

みなさんこんにちは。 

いよいよ 2016-2017 年度がスタートしました。

本年度、会長という大役を務めさせていただきま

す。１年間よろしくお願いいたします。 

先週、一番最初の会長の仕事ですが、７月１日

ですが、福山市１００周年の記念式典に参加して

参りました。約２０００名近い人が集まりました。 

その中で福山の、今までの歴史と、これからの

郷土の町づくりと、さらに発展、安心安全を邁進

するということで、この意思をこれからも引き継

いでいただきたいという趣旨の話がございました。

みなさんご存じのとおり福山市というのは、町、

村が大きく合併し、合併の歴史を重ねて４７万人

の人口ということでございますけれども、１００

周年を期にさらに厳しくなるこの福山の町の魅力

を発信していきたいとおっしゃられていました。

われわれのふるさとの町を感じて頂ければとご報

告させて頂きます。 

本年度、第一回目の理事会が開催されました。

2015-2016 の決算、2016-2017 の予算等につきま

してご審議をいただきまして、無事可決させて頂

いておりますので皆様にご報告させて頂きます。 

その中で７月１１日に薬物乱用防止キャンペー

ン、これは継続事業でスタートしますが、こちら

はメイクアップできるということで理事会に通さ

せて頂きました。朝早いですが是非みなさん参加

していただければと思います。 

それから、前年度でも発表させていただきまし

たけれども、改めて今回の RI テーマ「Rotary 

Serving Humanity」というテーマのもとで１年間

がスタートします。 

その中で、私としては、「なくてはならないロー

タリー」と掲げさせて頂きまして、この２０周年

という大きな節目の年にわれわれ福山赤坂ロータ

リーがさらにこの地域にとって必要不可欠な存在

として、この町に根付くということを、本年度大

きく掲げていきたいと思います。 

その中で、１０月８日には、２０周年記念式典

ということで、杉原実行委員長のもと、関係各位

の皆さんを招き、式典を開催させていただこうと

思っております。既に各部会で実行委員会が開催

されていますけれども、どうか福山赤坂らしさと

いうことを、しっかり PR できる場としたいと思

っています。 

以上申し上げましたけれども、特にグループ

10・11 の中でも、福山赤坂は元気だと言う声を聴

いていますが、その元気がカラ元気ではなく、本

当にみなさんに、あっ凄いなという驚きや感動を

持っていただけるような、そういう１年にしてい

きたいというふうに思っております。どうか１人

ひとりのお力添えとご協力なくしては達成できな

いと思いますのでどうかよろしくお願いいたしま

す。 

 

 



 

本日は 2016-2017 年度理事、役員、委員長の挨

拶ということで、プログラムを開催させて頂いて

います。 

本当に、理事、役員、委員長さんには１年多大

なるご支援をいただきますが、良いか悪いかはさ

ておき、受けて頂いた以上、ここでよし頑張ろう

と、一緒になってこの１年盛り上げていきたいと

思っております。 

今年度始まったばかりですが、１年間皆さんに、

ご支援をしっかりお願いしまして会長の時間を閉

じさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

 

●幹事報告 

＜例会変更＞ 

福山東 RC 

 ・8 月 17 日(水) 定款第 6 条第 1 節による休会 

＜配布物＞ 

・決算予算報告書 

・草戸千軒ミュージアム催し物のご案内 

＜回 覧＞ 

・納涼夜間家族例会出欠表 

・福山赤坂 RC ゴルフコンペの出欠表 

・「第 15 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

 

●出席報告 

本日出席率 75.00％ 

（出席者 33 名 欠席者 11 名 出席免除者 2 名） 

前々回修正出席率 なし 

 

●委員会報告 

・社会奉仕委員会（西委員長） 

  薬物乱用防止キャンペーンの御礼 

 

平成２８年７月１１日（月）ＡＭ７：００～ 

 JR 備後赤坂駅前、福山市立済美中学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

●スマイル BOX 

 

◆眞田奈津基 会長 

  本日は早朝より、「薬物乱用防止キャンペーン」

のチラシ配布に多くのメンバーの皆様に参加い

ただきました。むし暑い中、長時間にわたって

有難うございました。西委員長に感謝申し上げ

薬物乱用防止キャンペーン 

会員結婚記念祝 

 今川忠男さん H10.7.13 

 平井啓博さん H9.7.6 

 野田秀和さん H17.7.7 



ます。 

  今日のプログラムは「2015-16 決算、2016-17

予算について」です。どうぞよろしくお願いい

たします。 

◆岩永光司 副会長 

  本日の薬物乱用防止ビラ配りにご参加された

皆様、早朝より大変お疲れ様でした。 

  このプログラムで 2015-2016 年度決算報告書

をさせて頂きますのでよろしくお願いいたしま

す。 

◆橋本慎吾 幹事 

  本日は早朝より「薬物乱用防止キャンペーン」

に多くの会員にご参加していただきありがとう

ございました。西委員長、準備も含め大変お世

話様でした。 

  本日のプログラム「前年度決算・本年度予算」

です。みなさまご協力よろしくお願いいたしま

す。 

◆徳永雅俊 パスト会長 

  先週のガバナー月信の寄稿で、ガバナー補佐

としての最後の仕事を終えることが出来ました。 

  福山赤坂 RCメンバーの皆さんに心から感謝申

し上げます。 

◆今川忠男 パスト会長 

  本日 2015-2016 年度決算の報告をさせていた

だきます。 

  皆様なにとぞご審議よろしくお願いいたしま

す。 

◆西 浩二 会員 

  本日は、早朝より薬物乱用防止ビラ配りご参

加ありがとうございました。 

  本日最初の行事として滞りなく終わりホッと

しています。 

  社会奉仕委員長として今後も頑張りますので

ご協力をよろしくお願いいたします。 

◆江草國之 会員 

  JR 赤坂駅周辺で「非合法的 薬物（麻薬）禁

止」のビラ配りをしました。 

  「脳細胞」が麻薬の味を覚えたらアウトです。

「麻薬は百害あって一利なし」です。 

 

 

 

 

●プログラム 

＜2015-2016 年度決算報告＞ 

今川忠男 直前会長 

岩永光司 直前幹事 

 

谷口宏樹 会計監査 

 

 

＜2016-2017 年度予算審議＞ 

眞田奈津基 会長 

橋本慎吾 幹事 

 

 

 

※ 次回例会 

7 月 18 日(月) 法定休日のため休会 

 ※ 次々回例会 

7 月 25 日(月)18:30～ 納涼夜間家族例会 

福山ニューキャッスルホテル 

 


